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陳 情 第 ９ 

 

石岡市道Ｂ0104号線の降雨による水溜まり箇所の改善に係る陳情 

 

貴職には、当市が魅力的で活力があり、そして市民に愛されるまちづくりを推進していただ

き誠にありがとうございます。 

さて、標記の石岡市道Ｂ0104号線ですが、一部の区間が降雨等の排水整備が未整備で台風、

ゲリラ豪雨などの雨が降る度に道路が冠水し車両の運行に支障をきたしております。 

今のところ、道路冠水による死亡事故は発生しておりませんが、異常気象により台風の進路

が関東地方に近づいて通過するようになったこと。冬場は降雨により市道の連結が発生するな

ど非常に危険な箇所となっております。 

当市は、平成17年10月に石岡市と八郷町が合併して、その時の人口は、81,224人でした。今

年の令和６年８月１日現在の人口は、69,370人に減少してしまいました。石岡市執行部は、今

年度、石岡市の組織の中に人口創出課を設置して、人口減少対策を講じていこうということで

しょうが、標記のような道路環境のまちに転入するでしょうか？ 

つきましては、本市の担当部署で、現地調査を実施して令和６年度予算で改善してくださる

ようお願いいたします。 

 

 

 

 

【委員長報告要旨】 

委員から執行部の対応についての質問があり、執行部からは、「土砂の撤去及びのり面整形

に取り組んだあと、当該箇所に接する地権者に対し、水たまりの発生付近の土砂撤去を依頼し、

当該市道の路面排水の改善に取り組んでおり、現在は、経過観察を行っている」との説明があ

りました。 

これを受け委員からは、「執行部では予算の範囲で優先順位をつけて取り組んでいるわけだ

ろうから、この陳情にある内容では、現状を考えたとき、危険性、緊急性の点からも以前と状

況は変わっていないようにも判断するので、不採択が妥当ではないか」や「地域の声もあまり

聞かないし、現状、１年前と特別大きな変化がない中では、１年前のあの議論は何だったのか

ということにもなる。改善すべきところを改善した中で、今後も対処する部分はできるだけ努

力してもらった中でやってもらえれば、今回の陳情は別に取り上げなくてもいいのではない

か」との意見や「交差点の近くには水路があり、水がたまってるところまでは幾らでもない。

その整備をすれば、これは水たまりは解消できると思うので、やってもらいたいと思ってい

る」との意見がありました。 

 

【結果】 

不採択 

 


